
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
REQUER  INFORMAÇÕES
S O B R E  V A N S
C L A N D E S T I N A S ,  N A
FORMA QUE ESPECIFICA::
 
 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, Em resposta ao Requerimento número
062/2021,  sobre  as  ações  tomadas  pela  prefeitura  com  a  presença  de  VAN
CLANDESTINA circulando na cidade, fazendo o trajeto centro - região do Maracaibo,
a  administração  respondeu  que,  não  tinha  conhecimento  da  existência  da  Van
Clandestina, mesmo ela estando todos os dias estacionada ao lado do próprio municipal
centro de eventos, assim como, sendo local de embarque e desembarque a rodoviária da
cidade, pergunto: 
1- Hoje, mês de abril de 2024, a administração ja visualizou a VAN CLANDESTINA
que transita  diariamente pela cidade,  na frente dos agentes públicos,  secretários e
funcionários? 
2- O serviço de transporte alternativo foi legalizado no município de Tremembé?  
3-  Houve nesse  período (2021 até  a  presente  data),  algum comunicado,  multa  ou
abordagem pela  secretaria  de  trânsito  a  referida  Van  Clandestina?  se  sim,  enviar
documentação. 
4- Quantas Vans Clandestinas estão circulando no municipio atualmente? 
 

Adriano dos Santos 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Adriano dos Santos 
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